

Jésus crucifié et abandonné

Jésus abandonné, l'homme-monde

Textes de Chiara Lubich, présentés par H. Blaumeiser

Face à un monde bouleversé par l'explosion des tensions internationales, par les conséquences du changement climatique et par la pandémie du covid, l'homme d'aujourd'hui est peu préparé.

Existera-t-il un homme modèle, qui ressent, qui ait senti en lui le terrible raz-de-marée qui menace d'engloutir ce qu'on avait cru jusqu'alors intangible ? Il existe, mais cet homme ne peut pas être simplement un homme, il doit être l'Homme : c'est Jésus crucifié et abandonné. Jésus s'est donné à fond pour faire découvrir aux hommes le vrai visage de Dieu, amour, miséricorde, compassion. Sur la croix il a vécu la terrible expérience de se sentir abandonné de Dieu, qu'il nommait son Père et avec qui il était un (« Mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ? » Mt 27, 46). Mais ensuite il a renouvelé sa confiance en lui : « Père, entre tes mains je remets mon esprit » (Luc 23, 46).

Impasse ou passage ? Jésus a opté pour l'amour, il a vaincu la mort et est ressuscité. Il nous donne la force de persévérer dans l'amour en toute situation.

Chiara Lubich (1920-2008) est la fondatrice du mouvement des Focolari. Son charisme de l'unité (dont Jésus abandonné est la clé) touche et transforme la vie de milliers de personnes de toutes cultures et religions.

Prix du livre dans le commerce : 14 €.